

c0.30  
EN AREA METROPOLITANA  
c0.40  
EN LOS DEPARTAMENTOS

*El Diario de Hoy*

Enero—Marzo 1982   
Diaria 111.615  
Domingo 91.618  
Publisher's Statement Subject to Audit

56 Págs. Año XLVI N° 15736 San Salvador, El Salvador, Lunes 16 de Agosto de 1982. N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

# PUGNA DE IGLESIA CON SANDINISTAS

(Detalles en Página 10)

## Total Apoyo Hondureño a Envío Tropas E.U. a C.A.

TEGUCIGALPA, agosto 15 (AP).— El Gobierno dijo que un eventual envío de tropas de Estados Unidos a la cuenca del Caribe, podría propiciar la distensión en el área.

El vicescanciller Rodolfo Rosales Abella dijo que "la iniciativa del Senado de Estados Unidos constituye un acto de solidaridad de la democracia estadounidense a los gobiernos democráticos de Centroamérica y el Caribe".

El Senado estadounidense aprobó una resolución en la que otorgó facultades al Poder Ejecutivo, para utilizar tropas en caso necesario, a fin de contrarrestar lo que calificó de agresión cubana en la zona.

"Tanto en Honduras como en las otras naciones de la región se siente la actividad antidemocrática, la agitación y la agresión totalitaria contra nuestros regímenes constitu-

cionales. Por ello, una ayuda militar de Estados Unidos al respecto vendría a propiciar la distensión", subrayó Rosales Abella.

Por su parte, el presidente del Congreso Nacional, Efraín Bugirón, sostuvo que "la decisión del Senado estadounidense es muy importante para nuestros países, que son víctimas del avance del comunismo internacional".

"Sin embargo, es una responsabilidad muy grande defender la democracia en nuestro continente", añadió.

El ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública, coronel José Serrá Hernández, dijo por su lado que "ya era tiempo que el Senado comprendiera los problemas que enfrentan los países latinoamericanos, a raíz de la influencia directa que proviene de Cuba".

Añadió que "los salvadoreños, los costarrri-

censes y los hondureños hemos demostrado tener vocación democrática, y lo que deseamos es vivir en paz y armonía" y sostuvo que "el envío de tropas estadounidenses es bien visto por los pueblos que defendemos la democracia como sistema de vida".

Empero, el embajador de Nicaragua aquí, Guillermo Suárez Rivas, dijo que "los centroamericanos debemos resolver nuestros propios problemas sin injerencias extrañas, procedan de Estados Unidos o de la Unión Soviética".

Calificó de "intervencionista" la iniciativa estadounidense y advirtió que "si Estados Unidos manda soldados a nuestra región, todas las iniciativas pacificadoras para América Central se irán por la borda".

## 22 Maestros Capturados

La Policía de Hacienda —según informe oficial— capturó a 22 maestros que se hallaban efectuando trabajos subversivos en la Escuela "República Federal de Alemania", de la Colonia Panamá, San Salvador. Entre los detenidos está la profesora María Lidia Escalante de Serrano, a quien señalan como miembro del Partido Comunista Salvadoreño y de las FPL. Los detenidos serán consignados a un tribunal militar, según el informe.

